

DOTTIGNIES

104 ans : bon anniversaire, Geneviève !

Elle est née le
6 novembre 1915.

La Dottignienne
Geneviève Decuyper
a fêté ses 104 ans, avec
une belle vivacité !

C'est une petite dame encore alerte qui chantait « Au p'tit Tourcoing, c'est pas si loin, faut pas de brouette... » que nous avons rencontrée au home « L'Age Tranquille ».

En effet, Geneviève Decuyper est née dans ce quartier de Dottignies le 6 novembre 1915. Jusqu'à l'âge de 97 ans, elle a vécu dans sa propre maison rue de l'Yser, où elle assumait de façon merveilleuse son autonomie.

« Elle s'occupait encore de la maison et de son jardin. C'est suite à une fracture du

fémur, qu'elle est entrée en maison de repos », raconte Michelle, sa fille unique.

Geneviève, qui a fait toute sa carrière dans l'usine de tissage Pollet à Roubaix, était l'épouse de Jules Balcaen.

Un arrière-arrière petit-fils

Elle a aussi trois petits-enfants, Didier, Fabrice et Bérangère, cinq arrière-petits-enfants ainsi qu'Adam, son arrière-arrière-petit-fils.

Une petite fête était prévue pour cet événement. La Dottignienne a fait honneur aux résidents qui ont partagé avec elle le gâteau et le verre de l'amitié dans une ambiance musicale. ■



Geneviève a célébré son anniversaire avec sa fille Michelle et les autres résidents du home.